

Fürth

## App in neuer Version

**[14.02.2018] Die App der fränkischen Stadt Fürth wurde um zahlreiche Funktionen ergänzt. Bei der Weiterentwicklung verschiebt sich der Fokus von Information hin zur Vernetzung mit Fachverfahren der Verwaltung.**

Ab sofort gibt es eine neue Version der App der Stadt Fürth. „Wir haben anfangs viel Wert auf Information und aktuelle News gelegt, nun stehen aber immer mehr Verwaltungsdienstleistungen, die mit Fachanwendungen gekoppelt oder in Arbeitsabläufe integriert sind, im Mittelpunkt“, erklärt Norbert Mittelsdorf vom zuständigen Bürgermeister- und Presseamt. Beispiele seien die Abfrage aktueller Wartezeiten in den stark frequentierten Abteilungen des Bürger- und des Straßenverkehrsamtes sowie ein neuer Mängelmelder, der den Einstieg in ein elektronisches Beschwerde-Management darstellt. Laut einer städtischen Pressemeldung ist es das Ziel der Kommune und der Fürther Software-Firma Esirion, bei der Weiterentwicklung der Applikation zusätzliche Angebote im Bereich E-Government zu implementieren. Dabei sei auch an eine engere Vernetzung mit Fachanwendungen der Verwaltung gedacht. Die Fürth-App steht seit Frühjahr 2011 für Smartphones und Tablets von Apple und seit 2012 für Geräte mit Android-Betriebssystem zur Verfügung. Nach Angaben der fränkischen Stadt haben derzeit etwa 12.000 Nutzer (iOS: 7.000, Android: 5.000) die Applikation auf ihren Mobiltelefonen oder Tablets installiert. Sehr beliebt bei den Nutzern seien unter anderem das SMS-Parken, eine Anwendung, welche über die Abfahrtermine für Abfallbehälter informiert sowie die Börse für freie Kita-Plätze.

(ba)

Die Fürth-App im iTunes Store

Die Fürth-App im Google Play Store

Stichwörter: Social Media, Fürth, Apps